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4934/2020-2025 
 
Datum: 

18.10.22 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Strothmann 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 25.10.2022 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage Fraktion Die Linke "Beleuchtungssituation am Wickenkamp im Grünzug" 
 

 
Text der Anfrage: 

Wer ist für die Beleuchtungen zuständig und wann sollen diese erneuert werden? 

Zusatzfrage: Die Beleuchtung parallel zur Schüco-Arena wird nur zu Spielen eingeschaltet 

Nach Aussage von Arminia liegt die Beleuchtung nicht in ihrem Zuständigkeitsbereich. 

Wer ist bei der Stadt für Unterhalt und Einschaltzeiten verantwortlich? 

  

 
 
 
Begründung: 

  Beide Beleuchtungen stellen alte Systeme mit hohem Stromverbrauch dar. Im Rahmen 

  der Einsparung von Energie sollte auch hier ein Austausch bzw. Ersatz vorgesehen werden.  

  

 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer 
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